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第１３０号                                      ２０１２年１月２６日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP   PC アドレス       http://kinocai.web.fc2.com/                     

                                      掲示板       http://kinokai.bbs.fc2.com/ 

 

 

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

     

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月 担当２班 

 

２日…南流山福祉会館  

９日…生涯学習センターA103（役員会） 

１６日…生涯学習センターA103   

学習会打ち合わせ・ろう者と話そう！ 

２３日…ボーリング大会 

 

３月 担当１班 

                     

１日…講座室             

８日…講座室  （役員会）  

１５日…講座室    

２２日…講座室 学習会打ち合わせ 

       ろう者と話そう！ 

２９日…講座室 

場所が違います 

３月から、 

南流山センターです 
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☆ 行事予定 ☆ 

 

ボーリング大会 2月 23日 （木曜日）   

  時間・場所・参加費等の詳細は未定 

  別途詳細は例会・チラシにてご連絡します。         

 

 

 

☆行事に参加された方の感想です☆ 

 

施設見学 

 

施設見学に参加して 平成２３年１１月１５日(火)千葉県ろう重複障害者施設をつくる会

主催の施設見学会に参加しました。 参加者は、千葉駅周辺と柏駅周辺の２ヶ所からバス乗り

込み、埼玉県の、ろう重複障害者施設 「ふれあいの里・どんぐり」（１９９６年１月開所）

と千葉県我孫子市のケアホーム生活寮、「むつぼし」（２００７年４月開所）を見学しました。 

まず「どんぐり」に着き、施設の概要の説明を受けました。 生活労働施設は、聴覚障害者

のための設備としてパトライト、非常用フラッシュランプ、振動ベッドを 設置。 また、聞

こえない職員へも情報が伝わるように振動型の携帯電話を活用して、ナースコール時の 対応

をおこなっているそうです。 部屋，廊下は綺麗に整備され、きちんとした指導と生活者の協

力があるんだと思いました。 生活の切り替えが、スムーズに出来るように、生活棟と作業棟

が１００ｍほど離れています。  

作業所では３つの班に分かれており、食品加工班はパンづくりや手作りクッキー、ゆった

り班は ＳＳＣ新聞発送作業、調理実習屋外活動を、リサイクル班は主に廃品回収、カンプレ

ス作業を しています。  

「むつぼし」は視覚障害と知的障害を併せ持つ重複障害者の学校卒

業後の進路、生活労働を保障するために発足しました。  

ケアホームは一般の住宅に、男女別定員４名ずつで共同生活をして

います。 重症の障害のある人には夜もスタッフが居間で寝ていて、

夜間も介護が出来る生活寮（定員６名） もあります。 各施設それぞ

れが、障害者に対する工夫がされておりスタッフの方がみな元気に明

るく活躍されていて愛情が溢れた施設だと感じました。 

 千葉県葛北ブロックの、ろう重複障害者の共同作業所への建設に

これからも協力していきたいと 思う１日でした。  

クローバー  
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クリスマス会に参加して 

 

クリスマス会は、非会員のときに２回、木の会に入ってからは去年

に続いてなので、計４回目の参加となりました。今回は担当という事

もあり、あまり時間は取れないし、ダンスがいいかなと考えて案を持

っていきましたが、「無理無理」などと言われ、正直毎週木曜日のサ

ークルが苦痛になっていました。そんな時手を差し伸べてくださった

方がいて、劇もやる事になりました。何をやるのかハッキリと決まっ

てしまえば、皆さん準備は早く、素晴らしい結束力だと思いました。

当日も皆さん名男優・名女優で今までで一番いいものを観客にお見せ   

できたのではないかと思います。 

皆さんに助けていただいたお陰で私も楽しむことができました。ありがとうございました。 

来年は、一会員として参加したいです。         

（女子高生Ｔ） 

木の会忘年会に参加して 

 

お疲れ様でしたぁ！ の声とともに 12月 22日 小樽食堂で恒例の木の会忘年会が始まり

ました。まずは、席くじで当たりをひいた方に豪華プレゼント？と思いきや一年間の出来事

をお話してもらうとのこと（この時ばかりは当たりでなくてよかった） 

Aさん、Kさん、Wさんのお三方が各々一年間を振り返って手話でお話して下さいました。 

その後はそれぞれテーブル毎にいろいろ

なお話で盛り上がっていましたが、普段サー

クルに参加している人もそうでない人もみ

んなウェルカム♪てな感じで和気あいあい

とした雰囲気が木の会ならではだなぁと思

いました。 

それにしても、ろうの方々の手はまさに芸

術だなぁ！と改めて感動(^^) 私も、もっと

いろいろな深いい話が出来るようになりた

いもんだとつくづく感じました。 

幹事さんには店でのオーダー取り、配膳に始まり、企画・進行などなどホントにお疲れ様

でした(^o^)丿~~ 

また、これからもみんなで楽しいこといっぱい出来たらよいですね(^^♪ 

たかしくん 
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初 詣 

 1月 15日、柴又帝釈天に 12名で初詣に行って来ました。 

金町から柴又駅まで歩き 寅さんの像を囲み記念写真を撮り、 

いざ参道を歩き始めたたらもう皆の目はお店屋さんに釘付け  

おいしそ～なものが並び、お土産には何を買おうか、なかなか 

前進しません。しかし昼食時間が決まっているので、まずはお参

りを済ませてと・・・帝釈天に着くと、Ｉ氏が由来を説明してく

れました。またまたビックリ！本当にガイドさんのようでした。 

 昼食はえびす家のお座敷にて美味しい 鯉こくの洗い 鯉こく 

鰻丼 デザートは草だんご 美味しかった。次に行く場所は、寅さん記念館。皆さん色々の

物を買ってたどり着いたら、びっくり！Ｋ氏が家から２時間かけて歩いて来て、待っていて

くれました。記念館に獅子舞が来ていて、大黒さんと獅子舞と一諸にまたまた記念写真、そ

の後はお決まりの矢切の渡しに乗り松戸市へ、「船に乗る時もかたよるとまずいよ」とわいわ

い言いながら乗り、楽しかったです。 

レク担当者及びＩ氏本当に有難う楽しかったです。 

最近肥ったレントゲン 

 

☆木の会には、手話以外にも様々な活動をされている方がいらっしゃいます。 

今回は、人形劇を楽しく♪続けていらっしゃる 亥さんの紹介です。 

最近では、お年寄りの集まる施設にも行かれるそうですよ!(^^)! 

「そろそろ私も老い支度を…」 

そう思いつつ今年も私の手帳は「予定」でうまってゆく。 

一目でわかる様に（例えば、人形劇はオレンジ、テニスはピンク等と）

色を塗っている。 

夫には申し訳ないが家事はついつい後回しにしてしまう(^_^;) 

 長女が一才になる頃、「子連れでも参加できるもの」を探していた私

は、地元で活動している人形劇サークルと出会った。こども達にお話

の楽しさを伝えたい」という劇団の趣旨は私の思いにぴったりだった。 

 自分の生き方を理解してくれた家族や、ボランティアやＰＴＡ、趣味の会等で出会った多

くの友人知人は、今も私を支えてくれる大切な宝である。 

 開くと虹色の私の手帳の木曜夜は緑色に塗ってある。もちろん「木の会」の事だ。 

 すてきな宝に出会う為にも「私の老い支度」は、やっぱりもう少し先に延ばそうか・・・ 

亥 

 

☆編集後記☆ 

次号は、どなたに原稿を依頼しようかな～(^^)v なにか楽しい情報がありましたら教え

て下さい。 よろしくお願いします m(__)m   次回は 3月末の発行です。 

                                  


